
Протокол заседания ШМС 

учителей естественно-математического цикла №1 

От 28.08.2020г. 

 
Присутствовали:  

 

Олефир М.А.;  Ивленков О.А.;  Шевцова М.Г.;  Филипко Д.М.;  Яметов В.А. 

 

Повестка:  

 

1.Совершенствование учебных рабочих программ и их экспертиза. 

2.Корректировка пояснительных записок (совершенствование форм контроля, обновление 

используемых технологий) 

3.Анализ результатов итоговой государственной аттестации выпускников основной 

общеобразовательной  школы за 2019-2020 учебный год. 

4.Анализ деятельности МО учителей   естественнонаучного цикла за 2019-2020 учебный 

год. 

Ход заседания: 

1.Анализ работы МО учителей естественно-математического цикла за 2019-2020 

учебный год и утверждение плана работы и задач на новый 2020-2021 учебный год. 

Слушали: Олефир М.А., которая, ознакомила учителей с анализом работы ШМО 

естественно-математического цикла, ознакомила с планом работы, с целями и задачами на 

новый учебный год. 

Вывод: 

1.Признать работу МО за 2019-2020 учебный год удовлетворительной 

2.Утвердить план работы МО на 2020-2021 учебный год. 

2.Обсуждение и утверждение рабочих программ по учебным предметам и курсам 

естественнонаучного цикла. 

Слушали: Сидорову С.А., которая, дала анализ рабочим программам по предметам. Были 

рассмотрены программы учителей-предметников, учитывая новые рекомендации по 

составлению рабочих программ на 2019-2020 уч.год. 

Вывод: исправить недочёты по рабочим программам и  сдать на проверку до 15 сентября 

2020г  

3.Анализ ОГЭ в 2019-2020 учебном году. 

Слушали: заместителя директора по УВР Боброву А.А., которая, ознакомила с анализом 

ОГЭ  в 2019-2020 учебном году. Было предложено разработать и сформировать пакеты 

рекомендаций для учителей-предметников по вопросам подготовки к ОГЭ. Ознакомила с 

нормативными документами по вопросам ОГЭ в новой форме. Предложены методики 

подготовки учителей к новой форме ОГЭ. 



Вывод: 

Изучить нормативные документы по ЕГЭ. Разработать рекомендации для 

учителей-предметников по вопросам подготовки к ЕГЭ. 

4.Анализ внедрения Всероссийского физкультурно-спортивного  комплекса 

«Готов к труду и обороне» 

Выступала  Олефир М.А., которая, ознакомила с анализом внедрения ВФСК «ГТО» 

в школе в 2019-2020 учебный год. 

Вывод: продолжать работу по внедрению ВФСК «ГТО» в школе, усилить меры по 

привлечению учащихся к сдаче норм «ГТО». 

 

 

 

                                                                  Руководитель МО:_________Олефир М.А. 

Секретарь МС ________________ Филиппко Д.М. 

 


